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Das freut mich zu hören.
Ja, das Thema Verkehr ist schon viel zu lange Stiefkind gewesen.

1
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4926-b%C3%BCro-des-
landesratsvorsitzenden/?postID=124239#post124239

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4926-b%C3%BCro-des-landesratsvorsitzenden/?postID=124239#post124239
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4926-b%C3%BCro-des-landesratsvorsitzenden/?postID=124239#post124239

